

Launching Indeks Kerawanan Pemilu Di Provinsi Papua Pegunungan, Ini Yang Dandim 1702 Jayawijaya Sampaikan

Dony Numberi - PAPUA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Oct 1, 2024 - 15:29



Wamena - Dandim 1702/Jayawijaya Letkol Arh Reza Ch. A. Mamoribo, S.E., M.Han. menghadiri launching Indeks Kerawanan Pemilu pada pemilihan kepala daerah serentak tahun 2024 se- Provinsi Papua Pegunungan, sabtu (28/09/2024).

Kegiatan launching Indeks Kerawanan Pemilu 2024 Provinsi Papua Pegunungan

ditandai dengan pemukulan Tifa oleh Ketua Bawaslu Provinsi, Kasi Intel Korem 172/Praja Wira Yakthi, perwakilan Kepolisian serta perwakilan masyarakat yang hadir mengikuti launching tersebut.

Launching Indeks Kerawanan Pemilu kali ini bertujuan untuk mewujudkan Pilkada serentak 2024 yang aman, lancar, sejuk, dan damai di Provinsi Papua Pegunungan.

Dalam sambutannya Ketua Bawaslu Provinsi Papua Pegunungan mengucapkan selamat datang kepada seluruh tamu undangan yang hadir pada Launching kali ini.

"Dengan adanya Kegiatan ini akan tercipta kesuksesan melalui koordinasi, komunikasi, kolaborasi dan sinergi yang baik dengan seluruh stakeholder terkait segala hambatan dan kekurangan dapat diselesaikan bersama-sama dalam pemilu tahun 2024", ucapnya.

Lanjutnya Ketua Bawaslu menambahkan "Pilkada damai 2024 tujuan kita untuk Provinsi Papua Pegunungan maju dan sejahtera. Maka dari itu mari bersama kita berkolaborasi sukseskan Pilkada 2024 mendatang," pungkasnya.

Dalam keterangannya Dandim 1702/Jayawijaya menyampaikan bahwa kami dari pihak TNI hadir dalam Launching ini merupakan sebuah bentuk keikutsertaan di Pemilu tahun 2024 dalam menjaga stabilitas keamanan diwilayah Provinsi Papua Pegunungan.

"Pemilihan Kepala Daerah tahun 2024 merupakan pemilihan pertama bagi Provinsi Papua Pegunungan, oleh karena itu kami sebagai aparat keamanan diwilayah ini akan bekerja semaksimal mungkin guna menjaga jalannya proses Pilkada dengan aman dan damai, serta menjunjung tinggi netralitas TNI", ucap Dandim.

Launching Indeks Kerawanan Pemilu kali ini dihadiri oleh jajaran Forkopimda Provinsi Papua Pegunungan, KPU, Para Ketua Partai Pengusung, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat serta Tokoh Pemuda dan para tamu undangan.